

# La fête de Halloween ressuscitée

Une nouvelle activité pour Halloween a été proposée par l'association de parents d'élèves 2APEH.

**PAR MANQUE DE DISPONIBILITÉ**, la traditionnelle soirée Halloween rassemblant à chaque fois entre 100 et 150 enfants (de Hochfelden et des alentours) auxquels on offrait crêpes accompagnées de bave de crapaud (menthe) et de sang de dragon (grenadine) préparées par les bénévoles de la bibliothèque, n'a pas pu être reconduite cette année.

Pour éviter que les petits Hochfeldois soient privés de cette animation, la toute jeune association des parents d'élèves des écoles de Hochfelden (2APEH) a décidé de prendre la relève. Non pas sous la forme des éditions précédentes, mais avec une balade nocturne.

## Environ 80 enfants

Environ 80 petits personnages déguisés, accompagnés de leurs parents et encadrés par les membres de l'association, se sont élancés sur un parcours dans le village à la lumière de lampions fournis par le comité des fêtes. Tout au long de cette promenade/partie à la tombée de la nuit, princesses, monstres sorcières, zombies, vampires et autres diablotins ont su créer



Une gentille sorcière très écoutée pour une histoire de circonstance. PHOTO DNA

l'atmosphère mystérieuse et terrifiante que l'on connaît aux endroits hantés.

Le circuit avec départ de la cour de l'école élémentaire aux décos- trations adéquates était jalonné de plusieurs arrêts. Quatre groupes d'une vingtaine de personnes se sont succédé sur le parcours avec halte à l'église protestante, au collège, au cimetière et avenue du Gal-de-Gaulle où les attendait une petite histoire lue par une gentille sorcière.

Pour respecter le fameux

« Trick or treat » (farce ou friandise) de Halloween, bonbons, sucettes et autres sucreries, offerts par la commune, attendaient tout ce petit monde à son retour dans la cour de l'école. Prise au sérieux, la sécurité du cortège a été assurée par une équipe de bénévoles en gilets jaunes. Cette soirée a été sans conteste une vraie réussite au grand bonheur des organisateurs.

## Une nouvelle association

L'association 2APEH, créée à la

fin juillet dernier, est ouverte à toute personne souhaitant donner de son temps pour les enfants des écoles élémentaire et maternelle de Hochfelden. Elle regroupe actuellement une trentaine de membres dont les enfants sont répartis dans toutes les classes des deux écoles. Son but est d'étudier toute question qui touche les élèves et leur famille dans le cadre scolaire ou extrascolaire et d'apporter un soutien financier ou/et matériel aux projets d'écoles. ■